

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE PRIMERA EMISION  
FECHA: 15/MAYO/2013

## Eleva Fitch calificaciones a Pemex y CFE

LEONARDO CURZIO: Vamos ahora al Enfoque Corporativo con Ricardo Vázquez

RICARDO VAZQUEZ: Les comparto las notas corporativas más destacadas del mercado mexicano e internacional.

Fitch Ratings elevó las calificaciones internacionales de Petróleos Mexicanos, tras la reciente alza que hizo en las notas de riesgo soberano de México en moneda extranjera y local.

La calificadora informó que incrementó la calificación en la escala internacional conocido como Issuer Default Rating en la escala global en moneda extranjera a BBB+ desde BBB, y en moneda local a A- desde BBB+.

Al mismo tiempo, informó que incrementó las calificaciones de la Comisión Federal de Electricidad de la siguiente manera: en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera, a BBB+ desde BBB; en escala internacional de largo plazo en moneda extranjera, a BBB+ desde BBB; escala internacional de largo plazo en moneda local a A- desde BBB+.

Fitch afirmó que las calificaciones de CFE reflejan el fuerte vínculo y la importancia estratégica de las compañías hacia el gobierno mexicano y su soporte implícito, así como a su oposición como el generador de electricidad más grande del país.